
・居住地区分：奥間１名、屋宜１名、登又１名、南上原１名 
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ページ 項目 意見

1 38 学校教育の推進

中城小学校で行っている少人数学級に感動、感謝しております。今現在日本の教育では少人
数での教育を根本的に行えず教育の質が確保できていない中、中城小学校での取り組みは
非常に素晴らしい取り組みです。今後も継続、または他への小学校への拡大を行えれば必ず
県の教育に変化を与えると思っております。数値で出せることは出し、出さないこともその価値
を評価して頂き、継続的な取り組みとして重視して欲しい。教育の成果は30年かからものです
から

少人数学級は、当初４年間のモデル事業として、平成30年度から中城小
学校と津覇小学校の２校で実施・検証を行ってきましたが、両校において
空き教室が不足することから令和５年度で終了しますが、この６年間にお
ける事業の成果を活用し、今後の学校教育の向上に努めてまいります。

教育総務課

2 40 交流事業

コロナ禍が落ち着き次第再開されることを楽しみにしております。中城村出身者は海外での活
躍を多く聞きます。その理由に自然に育つ中城の良さがあると思ってます。都会ては培われな
い、中城でしか育たないその優秀な人材は、県外はもちろんグローバルな視点で活躍できると
思う。教育の根本的な少人数制に取り組めていることは、既に国の施策を超えてます。ぜひ今
後の更なるグローバルスターダードを、中城の子供たちに

今後も、姉妹都市及び兄弟都市との児童交流をはじめ、海外短期留学
派遣や海外移住者子弟研修生の受入れなど、国内外の他地域との交流
事業を継続してまいります。

教育総務課
生涯学習課
企画課

3 140 土地活用

農業を安心して取り組める中城の良さは素晴らしいです。その反面、農業推進地域、土地の活
用がもう少し柔軟にできればと思います。そこには大きな課題が存在すると思いますが、若い人
や村外や県外の方が参加しやすかったり、オランダの農業形態やイノベーションを参考にした
琉球大学との共同研究など、中城から新たな納期やの形を生み出すような画期的な取り組み
ができると、グローバルな視点でアピールできると思いました。また、オランダは教育や福祉に
おいても素晴らしい取り組みをしてるので、姉妹都市としても向いていると思います

中城村は多くの優良農地を有していますが、全国的にも農業は衰退傾
向にあり、農家の減少・高齢化や担い手不足、休耕地の増加など、本村
も例外ではありません。現状を適切に把握し課題解決を図るため、農業
所得の向上、物流や生産効率化などを目指し、他機関との連携も含め、
農業振興施策に取り組んでまいります。
また、本村は、千葉県旭市と姉妹都市、福岡県福智町と兄弟都市を締結
しており、児童交流はもとより、まずは両市町との他分野における交流事
業を進めてまいります。

産業振興課
企画課

4
道路に ハンプ(凸部)設置願
い

50代 登又 22
施策 11：全ての人が快適に生活で
きるまちの基盤を整備します

登又農園から新垣方面へ高速道路に沿っての道路（平安幼稚園の反対側）にて朝夕、通勤の
ため大量の車が抜け道として往来しておりますが高速道路と同じ高さの場所で、物凄いスピー
ドを上げて車が走っております。
付近には小さい子供もおりますので非常に危険だと毎日感じております。
つきましては道路に ハンプ(凸部)設置を願いします。
ちなみに高架橋の下の交差点は事故多発地帯となっておりますのでそのうち子供が死亡する
可能性もございますので、早急な対応をお願いいします。

道路環境についてはガードレール等の安全施設の整備はもとより、「ゾー
ン３０プラス」によるハンプ等設置も含め、自治会や警察、関係機関と連
携しながら、より安全な道路環境を創出してまいります。

都市建設課

5
パブリックコメント（第五次総
合計画）

50代 奥間 74 不法投棄への対応

？パトロール、？ボランティア袋の活用によって、以前と比較して不法投棄ゴミの処
分が進んでいると思います。一方で対応できていない場所もあり、これらの場所について
は？？
以外の方法、例えば村主導でボランティアを募集するなどで対応してはいかがでしょうか。ご検
討をお願いいたします。

不法投棄の多い山間部や海岸等といった人気の少ない箇所に、監視カ
メラ・看板等の設置し、また重点的なパトロールを継続していくとともに、、
環境美化への啓蒙活動に実施してまいります。また、各地域と連携して
環境美化推進員の選任について検討し、中城村の住みよい環境に努め
てまいります。

住民生活課

6 50代 南上原 74
9-1　ゴミ減量とリサイクルの促進
２．リサイクルの促進

浦添市にある「リサイクルプラザ」のように、使わない物をリサイクル（あげたり、もらったり）できる
ようにしてほしいです。どうぞよろしくお願いします。

この１０年における人口増加の影響もあり、ゴミの搬入量は年々増加傾向
にありますが、一人当たりのゴミ排出量を減らすとともに、リサイクルを促
進する取組みを進めてまいります。

住民生活課

所管課
ご意見

居住地年代件名no.

独自の教育制度取り組みへ
の感謝と期待

30代 屋宜

方針案
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